
Movimento SC pela Educação
PeloEstado

Criado há três anos, o Movimento a Indústria pela Educação 
mudou de patamar durante reunião de seu Conselho de Gover-
nança, ontem pela manhã, na sede da Federação das Indústrias 

(Fiesc). Com a adesão de federações que compõem o sistema S no es-
tado - a própria Fiesc, com o SESI e o Senai, a Fecomércio, com o Senac 
e o SESC, a Faesc (Agricultura e Pecuária), com o Senar, e, assinada 
ontem, da Fetrancesc (Transporte de Cargas e Logística), com o SEST 
e o Senat - passou a ser Movimento Santa Catarina pela Educação. 
O presidente da Fiesc, Glauco José Côrte, destacou a importância da 
alteração pela maior abrangência que ganha o movimento e apresen-
tou o relatório de atividades de 2015. O objetivo é que todos os tra-
balhadores catarinenses, dos diferentes setores, tenham escolaridade 
básica até 2024, com educação profissional e tecnológica compatível 
à função que desempenha. “As pesquisas confirmam que a educação 
tem impacto positivo na melhoria da produtividade do trabalhador 
e na competitividade das empresas. Além do aspecto social, já que 
a educação propicia melhores condições de vida e oportunidade de 
ascensão social com redução das desigualdades”, observou Côrte. Em 
2016 já foram realizados cinco encontros regionais do movimento, em 
Lages, Chapecó, São Miguel do Oeste, Concórdia e Joaçaba, tratando 
do tema Gestão Escolar. Durante a reunião do Conselho de Governan-
ça foi sugerida a criação de uma escola para formação de gestores da 
Educação. O secretário de Estado da Educação, Eduardo Deschamps, 
que compõe o conselho, propôs a transformação da escola Antonieta 
de Barros, instalada no Centro de Florianópolis e que está fechada já 
há alguns anos, receba a estrutura que deverá resultar de uma parce-
ria entre o poder público e a iniciativa privada.

Saúde Presidente da Frente Parlamen-
tar em Defesa da Saúde, o deputado 
José Milton Scheffer (PP)  protocolou 
Proposta de Emenda Constitucional 
(PEC) que visa o aumento gradativo 
da aplicação mínima do Estado na 
área da Saúde, de 12% para 15% da 
arrecadação dos impostos. Se aprova-
da, a proposta vai assegurar, em 2019, 
quando atingir o percentual almejado, 
um incremento de R$ 340 milhões, 
com base no investimento de 2015, que 
foi de R$ 2,041 bilhões.

Segurança Deputado Mário Marcon-
des (PSDB) conseguiu a aprovação de 
requerimento que convoca o secretário 
de Segurança Pública, Cesar Grubba, a 
comparecer à Assembleia Legislativa. 
Serão pedidas informações sobre o pla-
nejamento e as metas para o combate ao 
crime no estado. Em fevereiro Grubba 
foi convidado. Como não compareceu, 
o tom mudou.

Despachantes O diretor do Detran-SC, 
Vanderlei Rosso, participou da audiên-
cia da Frente Parlamentar pelos Despachan-
tes Documentalistas, e se uniu na batalha 
pela inclusão da categoria do setor no 
Código de Trânsito Brasileiro. Em sinto-
nia, o deputado Jorginho Mello (PR-SC) 

argumentou que os profissionais auxi-
liam os cidadãos no desembaraço de do-
cumentos e merecem ser reconhecidos.

Treinamento O Tribunal Regional Elei-
toral (TRE-SC) abre hoje, em Florianópo-
lis, com a presença da Ministra do TSE 
Luciana Christina Guimarães Lóssio e do 
ministro do Supremo Tribunal Federal 
(STF) Teori Zavascki, o ciclo de Seminá-
rios Regionais Eleitorais. O evento vai 
se repetir em todas as regiões de Santa 
Catarina até julho. Serão abordados te-
mas como financiamento de campanha 
e prestação de contas; condutas vedadas; 
restrições de final de mandato; ficha lim-
pa, distribuição de benesses e propagan-
da institucional; convenção e registro de 
candidaturas; propaganda eleitoral.

Debate Reflexos do novo Código de 
Processo Civil na execução trabalhista 
será o tema de debate, hoje, no auditório 
da OAB-SC. O juiz do trabalho e pro-
fessor Homero Batista Mateus da Silva, 
vinculado ao departamento de Direito 
do Trabalho da Universidade de São 
Paulo, é o convidado especial da mesa 
que será composta pelos advogados 
Ramon Carmes, Gustavo Villar Mello 
Guimarães e pela professora Manoella 
Rossi Keunecke.
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FoconaAlfabetização
Membros das secretarias de Esta-
do da Educação e da União Na-
cional dos Dirigentes Municipais 
de Educação (Undime) do Paraná, 
Santa Catarina e Rio Grande do 
Sul se reuniram com o secretário 
de Educação Básica (SEB) do Mi-
nistério da Educação (MEC), Ma-

nuel Palacios, ontem, em Florianópolis. De Santa Catarina, participaram 
da reunião o secretário de Estado da Educação e presidente do Conselho 
dos Secretários de Estado da Educação (CONSED), Eduardo Deschamps, 
e o secretário Municipal de Educação e agora também presidente da Un-
dime, Rodolfo Pinto da Luz. O foco principal do encontro foi o Novo Ciclo 
do Programa Nacional de Alfabetização na Idade Certa (PNAIC).
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